



Michel Clairoux, animateur paroissial | michel.clairoux@me.com | 819 580-0092

Bulletin paroissial

16 janvier 2022

Nouvelles de notre unité pastorale

Sur le site internet :

www.croixglorieuse.ca

Vous retrouvez de l'information sur la messe en direct à l'église du Précieux-Sang, le dimanche à 10 h 30.

Adoration interactive vendredi 9 h 30 en direct de l'église Saint-Esprit

Gilles Baril, prêtre modérateur

Gilles Baril débutera le lundi 17 janvier une série

d'émissions à Radio Ville-Marie : « Sur les pas de Charles de Foucauld ».

Retour sur Noël

Nous avons eu deux messes le 24 décembre avec une belle prestation de notre chorale qui était dirigée par François Proulx.

Marguerite Picard, fille de Marie Gagnon et de Joël Picard a déposé l'Enfant Jésus dans la crèche et a fait sa première communion.

Caroline Tellier était en pensée avec nous et elle se remet très bien de sa condition de santé. L'assistance n'était pas énorme, mais j'apprends que c'était la même chose dans les églises de la région.

Synode 2021-2023

Je vous mets ce lien au sujet du Synode. Il est impossible de se réunir en présentiel. Dans ce lien, vous trouvez plusieurs documents : une prière à l'Esprit Saint,

les feuillets explicatifs et surtout les 10 questions. Si vous avez le temps, prenez le temps de lire et de méditer ces 10 questions. J'espère vous entendre, je vous reviendrai un peu plus tard.

<https://diocesedesherbroke.org/fr/synode-2021-2023>

George Gage

George Gage est décédé le 5 janvier dernier, ses funérailles auront lieu au printemps à St-Lambert et il sera enseveli au cimetière de North Hatley. Plus d'informations suivront.

Michel Clairoux, animateur paroissial

Parish Bulletin 16 January

News from our pastoral unit

From the website

<http://www.croixglorieuse.ca>

You will find information about the Mass live at the Précieux-Sang Church on Sunday at 10:30 am. Interactive worship Friday 9:30 am live from Église Saint Esprit.

Gilles Baril, priest moderator



Gilles Baril will begin a series of programs on Radio

Ville-Marie on Monday January 17 : "In the footsteps of Charles de Foucauld".

Report : Christmas

We had two Masses on December 24 with a great performance by our choir which was conducted by François Proulx. Marguerite Picard, daughter of Marie Gagnon and Joël Picard placed the Child Jesus in the manger and made her first communion. Caroline Tellier was always with us with even if she could not attend; she is recovering very well from her health condition. The attendance was not huge, but I hear it was the same in all the churches in the area.

Synod 2021-2023

Here is a link to information about the Synod. It is impossible to meet face-to-face. In this link you will find several documents: a prayer to the Holy Spirit, the explanatory leaflets and, above all, 10 questions. If you have the time, read and ponder these 10 questions. I hope to hear from you: I'll get back to you a bit later.

<https://diocesedesherbroke.org/fr/synode-2021-2023>

George Gage

George Gage passed away on January 5th, his funeral will take place in the spring in St-Lambert and he will be buried in the North Hatley cemetery. More information will follow.

Michel Clairoux, Parish animator